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Список  «неприкасаемых» 

работников хотят расширить

Супербабушка

Пенсионерка из Ульяновска завоевала титул чемпионки России по легкой атлетике.

Турцию и Ульяновскую область  

связывает будущее

Турецкая компания «Майджем» реализует в Ульяновской 

области проект по производству сварочной проволоки.

Лукашенко пообещал помочь 

Украине с нефтепродуктами

Япония планирует принять новые 

санкции против России 5 августа

«Забытая война» 

действительно забыта?

По данным опроса, проведенного недавно ВЦИОМ, более 

половины россиян (58%) затруднились озвучить причины 

начала Первой мировой войны. Официальный повод к 

объявлению войны - убийство в Сараеве австрийского эрц-

герцога Франца Фердинанда - вспомнили лишь 15% опро-

шенных. Еще меньше россиян (9% опрошенных) знают, что 

войну начала Австро-Венгерская империя. 

О том, что в военном противостоянии участвовали альянсы 

государств - Антанта и Тройственный союз, - сказали 12% 

россиян. Другие же перечисляли различные страны мира 

в качестве противников России: Британскую империю, 

Францию, Японию и другие страны.

На рассмотрение в Государственную думу внесен за-

конопроект, суть которого состоит в том, что работников, 

которым до выхода на пенсию остается два года, уволить 

будет проблематично, в том числе в связи с сокращением 

штата. Однако многие работодатели уверены, что молодые 

сотрудники гораздо эффективнее возрастных. Впрочем, 

парламентарии встали на защиту последних.
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Роспотребнадзор запретил ввозить 

в Россию украинский сок 

Капитан  

возвращается на лёд!

Многолетний капитан «Волги» Виталий 

Макаров передумал завершать карьеру 

По завершении минувшего сезона 

один из лучших бомбардиров в истории 

«Волги» решил повесить коньки на гвоздь. 

«Такое время рано или поздно приходит в 

карьере любого спортсмена. Буду искать 

другую работу, у меня есть экономическое 

образование. А пока мне хочется от всего 

отключиться и как можно больше вре-

мени проводить с семьей», - сказал тогда 

38-летний хоккеист. И вот, как удалось 

выяснить корреспонденту «УП», Виталий 

Макаров возвращается на лед. Отныне он 

игрок ХК «Динамо-Казань».

Ульяновская земля 

станет частью проекта  

«Россия - наш общий дом» 

Россия в пазлах, но объемных и наполнен-

ных землей со всех ее областей, краев и 

регионов, -  такую цель ставит перед собой 

путешественник из Краснодарского края 

Вячеслав Черемискин. В сентябре прошлого 

года на своем авто он стартовал из Сочи, 

чтобы объехать всю страну. Путешественник 

побывал и в Ульяновске.

Мешок с землей, выкопанной напротив 

нашей редакции, 58-й по счету, а это значит, 

Ульяновск - 58-й регион России, где побывал  

путешественник-энтузиаст Вячеслав Чере-

мискин, реализатор необычного проекта по-

священного созданию уникального символа 

единства - панно «Россия - наш общий дом!».

В Сербии в честь Путина открыли кафе 

Платите больше, живите лучше!

Когда Жерар Депардье решил стать саранским меща-

нином, он бежал в том числе и от высоких французских 

налогов. И вряд ли предполагал, что в России могут по-

высить налог на доходы граждан с 13 до 15 процентов, а 

НДС увеличить с 18 до 20. А реально ли появление в на-

шей стране прогрессивной налоговой шкалы? И сколько 

сейчас каждый россиянин платит налогов?

Подпишись
на «Ульяновскую правду» 
в редакции по специальным ценам
индексы:   31780 - «толстушка» по вт. и пт. 
                            54470 - 4-разовый выход

 звоните по тел. (8422) 41-04-32
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В ночь на вторник 
произойдёт последнее 
в этом году суперлуние 
В ночь на вторник 9 сентября земляне снова будут 
наблюдать суперлуние - в пятый раз за этот год. 
луна будет особенно крупной и яркой, увидеть это 
можно будет невооруженным глазом.

Список паролей более 1 млн пользователей почтового 
сервиса «Яндекс» оказался в публичном доступе.  
Это обнаружил один из авторов ресурса «Хабрахабр». 
«Сегодня на одном довольно широко известном ресурсе разместили 
базу e-mail адресов с паролями от почтовых ящиков «Яндекса». База 
представляет собой текстовый документ, в котором заявлен 1 млн по-
зиций», - сообщил он. автор «Хабрахабра» также указал, что обнаружил 
пароль и от своего ящика в почте «Яндекса».
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В числе первых  покупателей первой  
«Фермерской лавки» - депутаты ЗСО 

Покупай  
ульяновское! 

АннА никс �

В областном центре состоялось открытие  
первого в регионе кооперативного  

магазина «Фермерская лавка».  
Пилотный проект сети подразумевает появление 

тридцати магазинов в самых удобных  
местах Ульяновска и Димитровграда,  

на прилавках которых будет  
исключительно местная продукция. 

Ассортимент в новом магазине радует - здесь есть 
все: от эксклюзивного шоколада ручной работы до эк-
зотической в наших краях крольчатины. Цены тоже 
доступны - ведро картошки «от местного производите-
ля» досталось вице-спикеру, председателю бюджетного 
комитета областного парламента Алсу Балакишиевой 
всего за тридцать рублей. А вкуснейшие астрадамов-
ские консервы - маринованные огурцы, помидоры, про-
тертые с сахаром яблоки - продаются по цене двадцать 
рублей за поллитровую банку. Неудивительно, что к 
моменту открытия магазина у дверей «Фермерской лав-
ки» выстроилась очередь желающих приобрести нашу, 
ульяновскую продукцию. И даже не потому, что дешево, 
а потому, что вкусно.

- Наш магазин размещает товары ульяновских фер-
меров, которые состоят в областном кооперативе, а 
также продукцию, перерабатываемую на территории 
региона, например орехи и сухофрукты, - рассказал 
учредитель магазина, руководитель «СимбирскАгро» 
Виктор Учаев. - К примеру, мясной ассортимент и по-
луфабрикаты предоставлены Павловским, Майнским 
и Тереньгульским районами, молочная продукция от 
фермеров из Майны. Есть даже виноград, который один 
фермер выращивает в теплицах в Новом городе, и арбу-
зы из хозяйства в Лаишевке.

- Нам всем был очень нужен такой магазин, - говорит 
глава одного из фермерских хозяйств региона Николай 
Ивандеев. - Мы будем поставлять сюда нашу, ульянов-
скую продукцию в любых количествах - столько, сколь-
ко потребуется потребителю. Например, картофеля мы 
можем привезти до пяти тысяч тонн, а если бу-
дет спрос, то и больше.

стр.   3

кирилл Шевченко  �

Члены Совета Федерации во главе с 
председателем верхней палаты Валентиной 
Матвиенко подготовили и направили в Госу-
дарственную думу пакет законопроектов по 
деофшоризации российской экономики. 

Один из авторов проекта, предсе-
датель комитета Совета Федерации по 
бюджету и финансовым рынкам, се-
натор от Законодательного собрания 
Ульяновской области Сергей Рябухин  
рассказал о сути внесенных по-
правок в законодательство.

Избирком Ульяновской области помогает крымским коллегам

В Крыму проголосуют более полутора миллионов В Госдуму направлен пакет законов  
по деофшоризации

олег Долгов �

Представители избирательной комис-
сии Ульяновской области отправились в Ре-
спублику Крым в целях оказания консуль-
тативной и организационной поддержки 
организаторам выборов в территориальных 
избиркомах Феодосии и Армянска.

В единый день голосования, воскресенье 
14 сентября, все россияне, проживающие в 
Республике Крым, будут выбирать депутатов 
Государственного совета Республики Крым 
первого созыва. Жителям Феодосии также 
предстоит избрать 28 депутатов в местный го-
родской совет. Избирателей Армянска 
ждут выборы 22 депутатов горсовета.

стр.   3 стр.   3
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фотофакт

По сообщению директора димитровград-
ского МКУ «Городские дороги» М. Валиева, 
на балансе предприятия числится 65 единиц 
различной техники, из которых 36 - машины 
и тракторы, использующиеся только зимой. 
Летний период консервации снегоуборочной 
техники закончился. Весь сентябрь механиза-
торы и водители будут готовить ее к работе в 
зимних условиях.

Несмотря на пополнение машинно-
тракторного парка МКУ «Городские дороги» в 
последние годы, здесь еще ощущается нехват-
ка спецсредств, особенно тяжелой техники для 
уборки и вывоза снега зимой. Поэтому сейчас 
идет активная работа по заключению догово-
ров на аренду КамАЗов и «Кировцев».

Главный расходный материал дорожников 
- песко-соляная смесь. С прошлого года оста-
лось 270 тонн. Плюс к ним сейчас разыгры-
ваются торги на приобретение 530 тонн. По 
нормативам на посыпку всех городских дорог 
зимой (включая даже дороги 4-й категории) 

ГеорГий Кузнецов  �

В августовской «Медиалогии» глава 
Ульяновской области поднялся сразу на 35 по-
зиций и занимает  45 место с медиаиндексом 
1 484,72.

В первой десятке изменения незначи-
тельны (главы Москвы, Тюменской области, 
Санкт-Петербурга, Чечни, Приморского края,  
Челябинской области, Татарстана и Крыма 
остались в лидерах, лишь немного поменяв-
шись местами) и всего один «новичок»  - На-
талья Комарова (Ханты-Мансийский АО).

Среди глав субъектов Приволжского феде-
рального округа Сергей Морозов показал наи-
большую положительную динамику - «+4». 
Также прибавили Рустэм Хамитов (Башкор-
тостан, «+2»), Александр Соловьев (Удмуртия, 
«+3») и Василий Бочкарев (Пензенская об-
ласть, «+1»). Не изменились позиции Рустама 
Минниханова (Татарстан), Валерия Шанцева 
(Нижегородская область), Виктора Басаргина 
(Пермский край) и Леонида Маркелова (Ма-
рий Эл). Остальные главы в августе проде-
монстрировали отрицательный результат.

Как считает «Медиалогия», положитель-
ное движение Сергея Морозова в первую оче-
редь обусловлено  его участием в открытии  
III Международного авиатранспортного фо-
рума (МАТФ-2014), где он, в частности, зая-
вил: «Наши самолеты ничуть не уступают, а в 
некоторых моментах превосходят своих зару-
бежных конкурентов».

Опубликован августовский рейтинг «Медиалогии»

МАТФ-2014 «принёс»  
Сергею Морозову 35 позиций

Димитровградские дорожники готовятся к зиме

Помогите  с жильём украинцам
Штаб по организации помощи беженцам с 

Украины обращается к димитровградцам, име-
ющим свободные жилые дома или квартиры, с 
просьбой сдать их внаем (по стоимости комму-
нальных услуг) украинским семьям. Проявите 
к ним милосердие.

С вопросами и предложениями обращаться 
по телефону 4-56-74.

требуется 12 000 тонн смеси. Но фактическое 
потребление, естественно, зависит от погоды.

На штабе ЖКХ поднимался вопрос о скла-
дировании как песко-соляной смеси, так и 
собранного с улиц города снега. Вывоз снега 
только на мусорный полигон может привести 
к его переполнению весной, и загрязненные 
потоки оттаявшего снега устремятся в близле-
жащие водоемы. Комитету по ЖКХ совместно 
с комитетом по имуществу предстоит решить 
эту проблему.

Мисс Ульяновск
организаторы конкурса «мисс Ульяновск» получили право де-
легировать самую красивую девушку на конкурс «мисс Россия». 
Последний шанс попасть в финал конкурса появится у жительниц 
Ульяновска 20 сентября. Возглавит жюри балерина, танцовщица 
и заслуженная артистка России анастасия Волочкова.

Кирилл ШевченКо  �

Как сообщило агентство 
«Интерфакс», глава МЧС 
Владимир Пучков подпи-
сал вчера государственные 
контракты с Объединенной 
авиастроительной корпо-
рацией (ОАО «ОАК») на 
поставку спасательному ве-
домству новой отечествен-
ной авиационной техники, 
оснащенный специальным 
пожарно-спасательным обо-
рудованием.

«Сегодня подписано сог-
лашение о том, что до 2020 года 
планируется дополнительно 
поставить восемь самолетов 
SSJ-100. Эти самолеты будут 
оснащены специальным обо-
рудованием: от воздушного 
центра управления до специ-
альных модулей для проведе-
ния медицинской эвакуации, 
смогут выполнять весь ком-
плекс мероприятий по опе-
ративному реагированию на 
чрезвычайные ситуации, а 
также медицинскую эвакуа-
цию людей с сочетанными 
травмами и другими показа-
ниями с большей скоростью 
и на больших расстояниях»,  - 
заявил глава ведомства.

«Авиастар» поставит МЧС шесть транспортных самолётов 

Ил-76-ТД-90А: 
есть следующий контракт! PROESTATE-2014

Ульяновская область принимает участие в форуме 
PROESTATE-2014, стартовавшем вчера в Москве. Ведущая тема 
мероприятия сформулирована как «Инвестиционные центры 
России». В рамках программы «Деловая миссия», реализуемой 
с целью привлечения прямых инвестиций в регионы, на форуме 
будет подписан меморандум о сотрудничестве между компанией 
«Портал групп» и Корпорацией развития Ульяновской области. 
В его рамках стороны приложат совместные усилия для разме-
щения в регионе  ряда новых производственных проектов, в том 
числе в индустриальном парке «Заволжье». 

Формирование ООП 
В области приступили к формированию отраслевых обще-

ственных палат (ООП) - Педагогической, Градостроительной, 
Агропромышленной и Экологической, которые наряду с муни-
ципальными общественными палатами станут частью единой 
сети общественных палат региона. Предполагается, что эта уни-
кальная для России система позволит иметь постоянную связь 
исполнительной власти с обществом и оптимально решать на-
копившиеся проблемы. Палаты формируются из трех частей 
(по семь человек в каждой): представители губернатора, Обще-
ственной палаты Ульяновской области (ОПУО) и обществен-
ных организаций. Представители от губернатора и ОПУО уже 
выдвинуты (большинство из них - заслуженные работники или 
руководители предприятий и учреждений соответствующих 
сфер деятельности). Членов ООП из числа кандидатов от обще-
ственности будут отбирать по итогам интернет-голосования.

Видеомост с ЦИК 
В четверг 4 сентября в Ульяновском облизбиркоме про-

шел видеомост с ЦИК России для студентов юридических фа-
культетов. Член Центризбиркома Денис Игоревич Паньшин в 
режиме онлайн встретился со студентами ульяновских вузов, 
обучающихся по юридическим специальностям. Участие в ви-
деоконференции со стороны Ульяновской области также при-
няли член облизбиркома Иван Гусев, сотрудники аппарата 
комиссии, представители городской избирательной комиссии 
и регионального отделения «Ассоциации юристов России». 
Член ЦИК рассказал, как Центральная избирательная комис-
сия осуществляет подготовку к единому дню голосования -  
14 сентября 2014 года, уделив отдельное внимание рассмотре-
нию поступающих в избиркомы жалоб. При этом подчеркнул, 
что «рассмотрение жалоб, с одной стороны, работа рутинная, с 
другой - юридически очень интересная».

Стройка на «Чёрном озере» 
В Ульяновске продолжение получил скандал со строитель-

ством возле парка «Черное озеро» в Засвияжском районе много-
этажного жилого дома: эта  строительная площадка в переулке 
Суворова рядом с набережной реки Свияги частично находится 
на особо охраняемой природной территории. Экологи пришли 
к выводу, что решение о строительстве девятнадцатиэтажного 
дома было вынесено незаконно, без согласования. Поэтому в 
ближайшее время оно будет опротестовано в соответствующих 
инстанциях. Еще раньше, в процессе подготовки, компания-
застройщик складировала строительный мусор за пределами 
своего участка, на территории экологического парка, за что уже 
привлечена к административной ответственности.

Пятая ничья подряд 
Имея в воскресном гостевом матче игровое преимущество, 

хорошие моменты, полумоменты и открыв счет (на 20-й минуте с 
подачи Марата Сафина отличился Иван Кузнецов),  ульяновская 
футбольная команда упустила победу в Новотроицке за мину-
ту до окончания основного времени. Таким образом, волжане 
свели вничью уже пятый кряду матч первенства и с 11 очками 
занимают шестое место из 11 в  зоне «Урал-Поволжье» второго 
дивизиона чемпионата России. Следующий мачт наша команда 
проведет на своем поле - в пятницу ей будет противостоять еди-
ноличный лидер зоны набережночелнинский «КАМАЗ».
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Кроме того, по его словам, 
в период до 2020 года МЧС 
получит 10 новых самолетов-
амфибий Бе-200, а также 
шесть транспортных самоле-
тов «Ил», обновленной мо-
дификации - Ил-76-ТД-90А, 
которые производятся на 
Ульяновском авиационном 
заводе «Авиастар-СП».

«Транспортник Ил-476 
позволит нам выполнять за-
дачи в рамках программы 
ООН «Глобальный радиус», 
когда мы должны в трехча-
совой промежуток времени 

вылететь на чрезвычайную 
ситуацию в любую точку 
мира. Это новая современная 
техника, новая модификация, 
которая позволит более эф-
фективно решать эти задачи», 
- прокомментировал Влади-
мир Пучков.

Напомним, в настоящее 
время «Авиастар-СП» уже 
выполняет государственный 
контракт с Минобороны РФ 
на поставку 39 экземпляров 
Ил-76-ТД-90А и в этом году 
должен сдать заказчику пер-
вые два воздушных судна. 
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Инвестиции в основной капитал 
в Ульяновской области

На развитие экономики и социальной сферы области в I полугодии 
2014 года использовано 25,7 млрд рублей инвестиций в основной капи-
тал, что в сопоставимых ценах на 4,3% больше уровня I полугодия 2013 
года. На строительство жилья освоено 4,6 млрд рублей, это позволило 
сдать 269,8 тыс. кв. метров общей площади жилых домов, что на  9,2  
тыс. кв. метров больше, чем за соответствующий период 2013 года.

По индексу физического объема инвестиций в основной капи-
тал в январе - июне 2014 года к соответствующему периоду 2013 года 
Ульяновская область среди регионов Приволжского федерального 
округа занимает 7 место. Инвестиции в основной капитал в расчете на 
душу населения в  области составили 20,2 тыс. рублей (10 место); наи-
большее значение - в Республике Татарстан (48,6), наименьшее - в Чу-
вашской Республике (15,8 тыс. рублей).

Динамика индекса  физического объема инвестиций в основной 
капитал, в  %  к соответствующему периоду предыдущего года

Ульяновскстат

Приволжский край активно принимает 
граждан Украины. Люди приезжают в регион 
как организовано, так и самостоятельно. Пер-
воочередной задачей для приезжающих граж-
дан становится урегулирование правового 
статуса. Многие из приезжающих обращаются 
за временным убежищем, чтобы «переждать» 
войну, но есть и другие примеры - некоторые 
переселенцы устраиваются на работу и реша-
ют надолго связать свою судьбу с Ульянов-
ском, сообщает  УФМС РФ по Ульяновской 
области.

На сегодняшний день в нашу область при-
были 3495 граждан Украины, а с заявлением 
о предоставлении временного убежища обра- 
тились 1077 человек. За разрешением на вре-
менное проживание - 381 человек, а за разре-
шением на работу - 126 человек. Надо отме-
тить, что почти сто человек заявили о своем 
желании участвовать в программе переселе-
ния соотечественников.

По словам начальника УФМС области 
Александра Алексахина, одним из механизмов 
урегулирования правового статуса для всех 
желающих остаться на территории региона яв-
ляется участие в Государственной программе 
по оказанию содействия добровольному пере-
селению соотечественников, проживающих за 
рубежом. 

Напомним, ранее УФМС России по 
Ульяновской области обратилось с инициативой 
к региональному правительству об увеличении 
количества участников программы по добро-
вольному переселению соотечественников.

Преобладающая часть прибывших в об-
ласть вынужденных переселенцев владеет ра-
бочими профессиями: слесари, водители, про-
давцы; часть имеет инженерно-техническое 
образование: бухгалтеры, инженеры, экономи-
сты. В настоящее время к трудовой деятельно-
сти на территории региона приступили более 
100 жителей Украины.

В детских садах  до конца года 
создадут 2,5 тысячи мест

В области готовы полностью решить проблему очередности в до-
школьные учреждения до 2016 года. Данную цель планируют достичь 
за счет строительства новых детских садов в областном центре и в райо-
нах, создания новых мест в дошкольных учреждениях, в которых про-
ведут ремонт и модернизацию. Только в 2014 году планируется закрыть 
очередь детей в возрасте от трех до семи лет.

В региональном министерстве образовании и науки заверили, что в 
детских садах до конца года дополнительно будет организовано поряд-
ка 2,5 тысячи новых мест по всей области. Всего в течение года будет 
достроено, реконструировано и капитально отремонтировано 47 объек-
тов дошкольного образования. На эти цели из бюджетов всех уровней 
направляется порядка 1,5 миллиарда рублей.

Ульяновская область становится второй родиной  
для вынужденных переселенцев

Бегущие от войны

Первым покупателем в магазине 
стал вице-премьер - министр сель-

ского, лесного  хозяйства и природных ре-
сурсов региона Александр Чепухин, который 
приобрел здесь ундоровский сыр, «кирпичик» 
белого хлеба и кефир. Как «первооткрывате-
лю», ему достался подарок от магазина - торт 
с картой Ульяновской области.

- Санкции, которые были введены из-за ру-
бежа, помогли нашим фермерам объединиться 
и создать такой магазин, чтобы местным про-
изводителям было легче реализовывать свою 
натуральную и качественную продукцию. Они 
уже наметили план расширения производства, 
- обьяснил Виктор Учаев.

Ассортимент в фермерском магазине будет 
увеличиваться, и в течение двух недель он уже 
будет укомплектован полностью, «под завяз-
ку». До конца года запланировано открытие 
минимум еще пяти торговых точек в разных 
районах Ульяновска. Конкретные даты их от-
крытия зависят исключительно от сроков пре-
доставления площадей, которые выделяются 
муниципальной и областной властями. 

Покупай ульяновское! 
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Оказанием всесторонней мето-
дической, информационной и орга-

низационной помощи крымским коллегам на 
данный момент от Ульяновской области за-
нимаются председатель облизбиркома Юрий 
Андриенко, его заместитель Георгий Селез-
нев, секретарь комиссии Светлана Вишня-
кова, главный специалист-эксперт отдела 
правового, кадрового и документационного 
обеспечения аппарата облизбиркома Татьяна 
Курушина.

Ульяновские специалисты рассказали: «В 
четверг четвертого сентября в Республике 
Крым и городе федерального значения Сева-
стополе началось досрочное голосование по 
выборам Госсовета Республики первого со-
зыва и Законодательного собрания Севасто-
поля. За десять дней до выборов любой граж-
данин РФ может досрочно проголосовать на 
своем избирательном участке. Процедура 
досрочного голосования предусматривает 
заполнение избирателем бюллетеней, кото-
рые в запечатанном виде будут сохранены до  
14 сентября. В муниципальных образовани-
ях помимо выборов в Госсовет пройдут и вы-
боры в местные городские и сельские советы 
депутатов. Причем голосовать за депутатов 

В Крыму проголосуют более 1,5 миллиона 
стр.   1

- Мы, в частно-
сти, предлагаем, чтобы  

Внешэкономбанк, который вы-
полняет функции корпорации 
развития, не выдавал бюджетные 
кредиты тем организациям, ко-
торые не являются резидентами 
российской экономики. Мы так-
же вносим поправку в закон о 
контрактной системе закупок. К 
закупкам на бюджетные средства 
не должны допускаться компа-
нии, которые не находятся в рос-
сийской юрисдикции. Предлага-
ется также внести в Бюджетный 
кодекс положение об обязатель-
ном раскрытии информации о 
контролирующих лицах органи-
заций - участников бюджетного 
процесса, - сказал сенатор, пояс-
нив, что ежегодно осуществля-
ются государственные и муници-
пальные закупки на сумму около 
семи триллионов рублей.

Кроме того, Бюджетный ко-
декс ограничит круг лиц, которым 
предоставляются государствен-
ные и муниципальные гарантии. 
Их могут получить только рос-
сийские компании.

В закон о государственной 
регистрации юридических лиц 
предлагается внести положения, 
обязывающие компании раскры-
вать сведения о контролирующих 
лицах своих учредителей.

Сенаторы предложили также 
дополнить статью 199 Уголов-
ного кодекса рядом квалифици-
рующих признаков, такими как 
уклонение от уплаты налогов с 
применением офшорных схем, 
трансфертного ценообразова-
ния и фирм-однодневок, - сказал 
председатель комитета Совета 
Федерации по бюджету и финан-
совым рынкам.

Сергей Рябухин  отметил, 
что парламентарии выступают за 
скорейшее принятие законов по 
деофшоризации. 

- Более 40 процентов внеш-
неторгового оборота страны осу-

ществляется с использованием 
офшорных компаний, за послед-
ние два десятилетия из России в 
офшоры по различным оценкам 
выведено от 800 миллиардов до 
одного триллиона долларов. Еже-
годные потери бюджетов всех 
уровней оцениваются в десятки 
миллиардов рублей. Поэтому 
принятие пакета антиофшорных 
законов - это обеспечение раз-
вития отечественной экономики 
и национальной безопасности, - 
подчеркнул Сергей Рябухин.

Сенатор также заверил, что 
работа по законодательному обе-
спечению деофшоризации рос-
сийской экономики будет про-
должена.

- Россия, к сожалению, не 
применяет такой широко распро-
страненный в мировой практике 
инструмент, как уголовная от-
ветственность юридических лиц. 
Сейчас сенаторы совместно с 
экспертным сообществом обсуж-
дают введение этого института 
в российское законодательство. 
Правовое закрепление уголовной 
ответственности юридических 
лиц позволит подвергать нака-
занию компании, использующие 
незаконные методы налоговой 
оптимизации, - пояснил он.

стр.   1

В Госдуму направлен пакет 
законов по деофшоризации

двух уровней предстоит по двум бюллетеням 
- за кандидатов в одномандатных округах и по 
партийным спискам. Таким образом, каждый 
избиратель получает по четыре бюллетеня. В 
бюллетенях нет графы «против всех». На изби-
рательных участках будут размещены информа-
ционные листы о кандидатах в депутаты. Всего 
в  республике в списки избирателей, имеющих 
право голоса, внесены 1519135 человек».
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ПраВительстВо самар-
ской области Потратит 
978 млн руб. на ремонт са-
марских участкоВ трас-
сы ульяноВск - самара 

областные власти готовы по-
тратить 978,2 млн руб. на ремонт 
самарских участков трассы улья-
новск - Димитровград - самара, пи-
шет «самарское обозрение».

объявлен аукцион на поиск 
подрядчика для проведения ремон-
та участков дороги ульяновск - Ди-
митровград - самара в елховском 
и красноярском районах. макси-
мальная стоимость контракта со-
ставляет 978,2 млн рублей. работы 
должны быть завершены в октябре 
2016 года. По данным аукционной 
документации, проектные работы 
и расчеты стоимости выполнил 
ооо «тоДс».

Дорожные строители пока не 
готовы дать однозначного ответа на 
вопрос, будут ли они участвовать в 
этих торгах.

В область ВВезли ПоД-
карантинный картофель

В ульяновскую область ввезли 
20 тонн необследованного карто-
феля. растение попало в наш реги-
он из астраханской области. оно 
предназначалось для дальнейшей 
реализации на территории края. 
Досмотр, обследование, отбор об-
разцов, их исследование и экспер-
тизу картофель не проходил, что 
является нарушением правил реа-
лизации подкарантинной продук-
ции, сообщают специалисты отдела 
россельхознадзора. за это предпри-
ниматель был привлечен к админи-
стративной ответственности.

состоялось Вручение 
именных стиПенДий  
оао «ак барс» банк 

В оао «ак барс» банк 
прошла ежегодная церемония на-
граждения победителей программы 
«именные стипендии оао «ак 
барс» банк». 10 студентов выс-
ших учебных заведений россии 
получили почетные дипломы и бан-
ковские карты с начисленными сти-
пендиями, а некоторые из них - еще 
и предложение по трудоустройству 
на 0,5 ставки с возможностью со-
вмещения учебы и работы.     

В 2014 году в конкурсе приняли 
участие более 100 студентов из 20 го-
родов республики татарстан и рос-
сии, в том числе и из ульяновска.

При отборе работ критериями 
были актуальность, новизна темы, 
ее практическая применяемость, 
индивидуальность.

В столицу морДоВии 
слетится «IT-саранча»

В саранске второй год под-
ряд пройдет научно-практическая 
конференция, посвященная Дню 
программиста. «IT-саранча-2014» 
состоится на базе института наци-
ональной культуры мГу им. ога-
рева. Планируется участие в меро-
приятии экспертов из ульяновска.

День программиста еже-
годно отмечается 13 сентября, в 
256-й день года. В високосный год 
праздник переносится на 12 сен-
тября. число 256 - символ для IT-
специалистов, количество чисел, 
выражаемое с помощью байта, а 
также максимальная целая степень 
числа два, значение которой мень-
ше количества дней в году.

В этом году молодые специали-
сты и студенты узнают о решении 
технологических задач и о повыше-
нии продуктивности, заслушают 
доклады о построении виртуальных 
машин, научатся готовить видео 
для бизнеса и ознакомятся с осно-
вами контент-маркетинга. также 
участники научатся, как самостоя-
тельно растить IT-специалистов 
для своего проекта. 

В этот же день в «тарелке»  
улГту пройдет ярмарка ульянов-
ских компаний, где IT-гиганты об-
ласти расскажут о перспективных 
проектах и имеющихся вакансиях, 
проведут собственные конкурсы. 
Для программистов это станет от-
личной возможностью познако-
миться с самыми привлекательны-
ми работодателями.

роуд-шоу пройдет  
в 10 городах россии.

Надя акулова �

В автопробеге, который будет прохо-
дить под лозунгом «японское качество 
с русской душой», принимают участие 
грузовые автомобили модельного ряда 
ISUZU полной массой от 3,5 т до 18 т c 
различными надстройками. 

старт автопробега прошел на тер-
ритории нового современного дилер-
ского центра ISUZU в ульяновске. 
«ульяноВск-скан» стал 51-м по 
счету авторизованным дилерским цен-
тром ISUZU в россии. 

с торжественной речью на меро-
приятии выступили гендиректор зао 
«соллерс-исузу» фабрис Горлье. 
«роуд-шоу - отличная возможность про-
демонстрировать автомобили ISUZU 
клиентам. мы не случайно выбрали 
ульяновск первым из списка городов, 
где пройдет наш автопробег. ульяновск 
имеет для нас стратегическое значение. 
здесь расположен наш завод, где по-
являются на свет грузовые автомобили 
ISUZU», - отметил фабрис Горлье во 
время своего выступления. 

событие посетили около 170 человек 
из приглашенных партнеров и клиен-
тов компании. Праздничная атмосфера 
поддерживалась насыщенной интерак-

автозаводы Газ и уаз 
объявили о запуске 
собственных программ 
утилизации  машин, 
сообщают предприятия 
на своих сайтах. 

так, льготная программа Газа пред-
полагает, что она будет действовать до 
конца года во всех дилерских центрах 
автозавода во всех регионах россии. По-
требители смогут получить скидки на 
весь модельный ряд марки «Газ» при 
условии, что они сначала сдадут свой 
старый автомобиль. 

скидка на легковушки составит до 
175 тысяч рублей, на среднетоннажные 
грузовики - до 350 тысяч. Программа рас-
пространяется как на физических, так и 
на юридических лиц. на утилизацию при-
нимаются и грузовые, и легковые машины 
любой категории и любой марки, находя-
щиеся на момент совершения покупки в 
собственности клиента не менее полугода.

В сообщении отмечено, что оформ-
ление покупки по программе утилиза-
ции займет не больше времени, чем при 
обычной покупке, так как все механиз-
мы уже отработаны автозаводом еще в 
2010 - 2011 годах. 

Программа утилизации уаза пред-
полагает аналогичные условия. она 
также действует на весь модельный ряд 
и также до конца года. ульяновский ав-
тозавод принимает на утилизацию быв-
шие в употреблении автомобили любого 

феодосия может 
обзавестись 
промышленным парком,

Перенимая  
опыт

Вслед за другими крупными  
городами Крымского полуострова 

индустриальный парк могут  
сформировать в Феодосии.  

Город включен сразу в несколько фе-
деральных программ развития КФО, 

однако руководство городской админи-
страции не останавливается на достиг-

нутом и намерено добиться 
финансирования нового проекта. 

Общая концепция промпарка была 
представлена в рамках прошедшего на 

прошлой неделе совещания,  
посвященного финансированию 

Феодосии посредством федеральных 
целевых программ.

Городские власти в сфере промышлен-
ного строительства намерены перенять 
опыт ульяновска. По предварительным 
данным, необходимый объем инвести-
ций в проект равен 521 миллиону рублей. 
Данный расчет предполагает создание 
необходимой инфраструктуры для разме-
щения будущих производств. специали-
зация индустриального парка учитывает 
экологический фактор территории - здесь 
разместятся предприятия таких эколого-
сберегающих производств, как фармацев-
тика, пищевая и легкая промышленность, 
приборостроение и др.

возраста и любой марки. например, при-
обрести рамный внедорожник UAZ Patriot 
или UAZ Hunter теперь можно со скидкой 
90 тысяч рублей. максимальная скидка 
в размере 120 тысяч распространяется на 
автомобили UAZ Pickup, UAZ Cargo и ком-
мерческий грузовой ряд UAZ. 

напомним, ранее о программе утилиза-
ции объявил федеральный минпромторг, 

пояснив, что в утиль можно сдать машины 
старше шести лет. согласно условиям про-
граммы, если владелец сдает свою старую 
машину в утиль или меняет ее на новую с 
доплатой, он сможет получить скидки на 
приобретение новой машины у произво-
дителей или дилеров. ожидается, что это 
может серьезно помочь поднять продажи 
новых автомобилей.

тивной программой. открыл мероприятие 
красочный танцевальный номер в япон-
ском стиле, после которого состоялось вы-
ступление вокальной группы. Гостям пре-
доставлялась замечательная возможность 
получить свою фотографию в моменталь-
ной фотолаборатории на фоне автомобиля 
ISUZU или бренд-волла. робот-гид расска-
зывал о представленных моделях. каждый 
желающий мог испытать понравившийся 
автомобиль во время тест-драйва. 

Газ и уаз объявили о собственных 
программах утилизации машин

Тем временем в интернете появились фотографии обновленного Patriot,  
который должен сойти с конвейера 1 октября

В ульяновске стартовал автопробег 
грузовиков ISUZU

В кУРСЕ ДЕЛа

индустриальному парку «заволжье» нужны рабочие руки 
сергей морозов инициировал День инвестора

кирилл ШевчеНко   �

завтра, 10 сентября, в 
ульяновской области по ини-
циативе главы региона впервые 
пройдет День инвестора. на яр-
марках вакансий представят не 
менее тысячи предложений от 
работодателей.

 По словам организаторов, 
ярмарки вакансий  учебных и 
рабочих мест ведущих пред-
приятий региона пройдут на 
базе центров занятости во всех 

муниципальных образованиях 
области. В частности, в улья-
новске они состоятся в  заволж-
ском и засвияжском районных 
отделах центра занятости. 

По словам первого вице-
премьера регионального прави-
тельства александра  смекали-
на, в ярмарках примут участие 
более 60 предприятий области. 
они предложат около тысячи 
вакансий в таких сферах про-
мышленности, как легкая про-
мышленность, производство 

строительных материалов, 
сельскохозяйственное произ-
водство, а также в сфере услуг.

«более 100 вакансий будут 
презентованы резидентами про-
мышленной зоны «заволжье», 
в числе которых «бриджсто-
ун», «Шэффлер», «ДмГ мори 
сейки», «фирэлек» и ряд дру-
гих. следует отметить, что за-
интересованность в участии 
в ярмарке выявили не только 
действующие предприятия ин-
дустриального парка, но и те, 

которые находятся еще на на-
чальном этапе реализации про-
екта и формируют базу резюме 
для возможности дальнейшего 
трудоустройства соискателей», 
- рассказал первый заместитель 
председателя правительства.

кроме того, в рамках Дня 
инвестора представители обще-
ственных организаций ознако-
мятся с работой предприятий 
заволжского и засвияжского 
районов.
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ОАО «Ульяновский автомобильный завод» 
 реализует объекты недвижимости:

1. Производственное здание, расположенное на территории 
ульяновского моторного завода по адресу: локомотивная, 17в. 
имеется подъезд к зданию с двух направлений: ул. Первомай-
ской и ул. локомотивной. общая площадь - 5 708 кв. м.

2. офисное помещение, расположенное по адресу ул. мо-
сковское шоссе, д. 86а (возможность торгового назначения, под 
размещение банка и т.д.) S= 3786 кв. м.  5 этажей. 

3. офисные помещения в  здании заводоуправления 
«бизнес-центр»: 12-этажное здание, общая  площадь - 20 000 кв. м.  
удобное расположение рядом с центром города.

4. «бизнес-центр» реализует 1 этаж под размещение 

2-уровневого ресторана общей площадью  2-х этажей 1080 кв. м.
5. незавершенный строительством пионерский лагерь «на-

горное»: ульяновская обл., чердаклинский р-он. количество 
корпусов - 17, этажность - 1-2. общая площадь - 5421,9 кв. м.  

6. базу отдыха  «сосновый бор-2»: ульяновская обл., ста-
ромайнский р-он, 12 одноэтажных деревянных жилых домов,  
11 вспомогательных  зданий (сооружений). общая площадь 1625 кв. м.

7. нефтебаза, расположенная на создаваемой индустриаль-
ной промышленной площадке оао «уаз» (8 зданий; резервуар-
ный парк; ж/д пути).

заявки принимаются до 9 октября 2014 года.
более подробную информацию по  вышеуказанным объектам 

вы можете получить по телефонам: 79-73-85, 79-73-99,40-60-13.

фонд модернизации жилищно-
коммунального комплекса ульяновской 
области объявляет о начале отбора подряд-
ных организаций на проведение капиталь-
ного ремонта.

заявки принимаются в срок с 16 по 25 
сентября.

Желающие могут подать их в будние 
дни по адресу: 432063,  ульяновск, ул. Пуш-
кинская, д. 15а, офис 109, с 8.30 до 17.00, 
перерыв с 12.30 до 13.00. Дополнительную 
информацию можно получить по телефону 
(8422) 67-55-94.

информация о порядке подачи заявки 

и отборе подрядных организаций размеще-
на на официальном сайте фонда модерни-
зации жилищно-коммунального комплекса 
ульяновской области http://fondkr73.ru/ в 
разделе «официально» (пункт «конкур-
сы») (в соответствии с постановлением 
правительства  региона).

итоги проведения торгов по продаже объекта недвижимого имущества, находящегося  
на праве хозяйственного ведения ОГУП  «имущество» (г. Ульяновск, пр-т Гая, 59а)

 (информационное сообщение - газета «Ульяновская правда» от 1 августа 2014 г. № 111 
(23.556, официальный сайт «torgi.gov.ru»).

лот № 1: статус торгов: состоявшийся

наименование и 
характеристика имущества

Помещения, назначение: нежилое, общая площадь - 1072,82 кв. 
м, этаж: подвал,  номера на поэтажном плане - 1-9, 11, 13 -15, 
18 - 25, 27 - 31, 34 - 45, 47,48, 50 - 53, 57 - 74, 77-100, помещения, 
назначение: нежилое, общая площадь - 321 кв. м, этаж: подвал,  
номера на поэтажном плане - 6-11, 23, 25-28, 41, 44 - 52, 
помещения, назначение: нежилое, общая площадь 313,3 кв. м, 
этаж: подвал, номера на поэтажном плане: 1, 2, 12 - 15, 17, 18, 31- 
40, 42, 43, адрес объектов: г. ульяновск, пр. ульяновский, д. 2                                   

Покупатель оао «засвияжский Дом быта»

цена приобретения 7 480 220  рублей

итоги приватизации/
продажи

согласно протоколу аукционной комиссии от 05.09.2014 г. 
признать торги по лоту №1 состоявшимися, победителем 
признан оао «засвияжский Дом быта», предложивший 
наиболее высокую цену лота - 7 480 220 руб.

недотягивая  
до среднего в Пфо

кирилл ШевчеНко �

как мы уже сообщали, на последнем августовском заседа-
нии правительства региона единогласно принят проект закона 
ульяновской области «о внесении изменений в ст. 2 и 3 закона 
«о транспортном налоге». сегодня мы подробно останавливаем-
ся на этой теме.

Повышение ставок коснется владельцев всех типов транс-
портных средств: как самых массовых - легковых автомобилей и 
мотоциклов, так и менее распространенных в общем автопарке 
- автобусов различной мощности двигателя, снегоходов, гидро-
циклов, катеров, яхт и других транспортных средств. 

цель принятия - приведение ставок транспортного налога на 
территории области к уровню средних по Приволжскому феде-
ральному округу. При этом даже с учетом повышения налог по 
всем видом транспорта останется ниже средней окружной планки. 

так, например, на легковые автомобили с мощностью двигате-
ля до 100 л.с. ставка была 10 рублей, при этом средняя по Пфо 
составляет 14 рублей, проектом закона предлагается увеличить 
ставку до 12 рублей. на легковые автомобили с мощностью дви-
гателя свыше 250 л.с. было 100 рублей (средняя по Пфо  - 124 
рубля), проектом предлагается увеличить ставку до 115 рублей; на 
мотоциклы и мотороллеры с мощностью двигателя от 20 до 35 л.с. 
- 8 рублей (средняя по Пфо - 12 рублей), предлагается увеличе-
ние до 10 рублей. 

аналогичная картина и по всем остальным видам транспорта.
непосредственно до среднего уровня ставок по Пфо (6 ру-

блей) налог увеличится только на мотоциклы и мотороллеры с 
мощностью двигателя до 20 л.с. (сегодня - 5 рублей). 

таким образом, предусматривается щадящий режим ставок, 
когда ее размер не превысит средний уровень по Пфо даже с 
учетом повышения. соответственно, повышение ставки не ста-
нет существенным для автолюбителей и «неприподъемным» для 
их семейных бюджетов.

Главное - принятие проекта позволит дополнительно 
привлечь в дорожный фонд ульяновской области средства 

олег долгов   �

Министерство промышлен-
ности и торговли РФ ждет от 

Минтранса сформированного за-
каза на отечественные самолеты, 

которые будут летать в Крым. 
Об этом сообщил в интервью 

«Россия 24» глава Минпромтор-
га Денис Мантуров (на фото). 

сервис, аПк,  
производство и туризм 

транспортный налог изменится  
на минимальные суммы 

в сумме порядка 55 миллионов рублей, при этом основ-
ные поступления планируются от владельцев легковых 
автомобилей.

По примерным расчетам, повышение коснется ориен-
тировочно одной пятой жителей области - на основании до-

ступных данных росстата за 2012 год численность автомо-
билей составила 205,9 на 1000 чел. 

Вероятнее всего, проект будет принят на сентябрьском 
заседании законодательного собрания области, ориентиро-
вочно в четверг 25 сентября.  

корпорация 
развития поддержит 
инвестполитику 
радищевского района.

кирилл ШевчеНко  �

на прошедшей неделе генераль-
ный директор оао «корпорация 
развития ульяновской области» 
сергей Васин провел совещание по 
вопросу реализации системы мер по 
привлечению инвестиций на терри-
торию муниципального образования 
«радищевский район». 

основной темой для обсужде-
ния была необходимость развития 
районов области, в частности акти-
визация и системное выстраивание 
работы по привлечению инвесторов 
на территорию муниципального об-
разования и сопровождение инве-
стиционных проектов.

сергей Васин рассказал о наибо-
лее актуальных проблемах в сфере 
привлечения инвестиций и инвести-
ционной политики радищевского 
района. 

индивидуальные предприни-
матели и представители малого и 
среднего бизнеса, реализующие свои 
проекты на территории района, по-
делились основными проблемами, 
препятствующими их реализации. 

среди представленных проектов 
- строительство многофункциональ-
ного объекта придорожного сер-
виса, производство строительных 
материалов, создание туристическо-
рекреационной базы и сельскохозяй-
ственный проект. Все озвученные 
проекты имеют высокую социаль-
ную направленность: прежде всего, 
это новые рабочие места для жите-
лей района. 

По итогам совещания выра-
ботаны решения о поддержке и 
оказании помощи, которая помо-
жет существенно сократить сро-
ки реализации инвестиционных 
проектов. В частности, содействие 
в реализации проекта колхозно-
фермерского хозяйства позволит 
увеличить поголовье крупного ро-
гатого скота до 300 голов. 

как заверил сергей Васин, кор-
порация развития «планирует вы-
страивать работу по развитию райо-
на на постоянной основе».

Глава минпромторга Денис мантуров  
рассчитывает загрузить «авиастар» 

Ждём заказ на ту-204?
«мы готовы к исполнению 

заказа, который должен будет 
сейчас сформировать мин-
транс, чтобы мы четко понима-
ли перспективу для загрузки 
в данном случае «авиастара», 
который сегодня рассчитывает 
на государственный заказ толь-
ко со стороны министерства 
обороны, специального летного 
отряда, мчс, мВД, других гос-
заказчиков, - отметил министр, 
-  мы готовы согласовать с мин-
трансом какое-то перераспре-
деление загрузки предприятий 
авиапрома, исходя из срочных 
потребностей по обеспечению 
перевозок в крым».

также глава ведомства от-
метил, что решение о строи-
тельстве самолетов ту-204 из 
того задела, что уже есть на 
«авиастаре» (по разным све-
дениям - до 11 самолетов), за-
висит от «оперативности реше-
ния со стороны министерства 
транспорта».

кроме того, по его словам, 
минпромторг предлагает мин-

трансу помощь в консолидации 
авиапарка отечественных само-
летов, используемых различ-
ными российскими авиакомпа-
ниями, на базе той компании, 
которую минтранс определит 
ведущим перевозчиком на 
крымском направлении. «Для 
того чтобы начать полеты с той 
техникой, которая сейчас на-
ходится в эксплуатации. и па-
раллельно дополнить авиапарк 
теми самолетами, которые бу-
дут построены на «авиастаре», 
- заключил министр.

ранее замминистра транс-
порта Валерий окулов сообщил 
итар-тасс, что рассматрива-
ется вопрос о пополнении парка 
Red Wings (а именно на эту ком-
панию пока делают ставку как на 
главного крымского перевозчи-
ка) самолетами ил-96, ранее вы-
веденными из эксплуатации «аэ-
рофлота», и ту-204см. При этом 
он добавил, что на этом направ-
лении использование SSJ-100  
будет менее эффективным из-за 
меньшей вместимости.
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В сентябре останемся 
без горячей воды

На прошлой неделе был утверж-
ден график проведения этой осенью в 
Ульяновске традиционных гидравличе-
ских испытаний коммунальных сетей, 
из-за которых местные жители на вре-
мя останутся без горячего водоснаб-
жения. Как сообщили в ульяновской 
городской администрации, отключения 
коммунальной услуги уже стартовали. 

Первыми последствия гидравличе-
ских испытаний почувствуют на себе 
жители части Верхней Террасы, чьи жи-
лые дома питает котельная ОАО «Коме-
та». Горячей воды у них не будет с 8 по 
15 сентября. На день позже отключение 
услуги будет произведено в ближнем 
Засвияжье, Ленинском районе, 4-м ми-
крорайоне, Новом городе, на Опытном 
поле и в той части Верхней Террасы, где 
тепло идет от ТЭЦ-2. Испытания здесь 
оставят без горячей воды дома с 9 по 14 
сентября.

Позже отключения запланирова-
ны в дальнем Засвияжье, Киндяковке, 
микрорайоне «Искра», на Нижней Тер-
расе - с 15 по 21 сентября. Позже всех, 
но зато короче прочих пройдут осенние 
гидравлические испытания коммуналь-
ных сетей в Железнодорожном районе 
- с 23 по 26 сентября. Также в сроки в 
пределах текущего месяца запланиро-
ваны гидравлические испытания сетей, 
подключенных к малым котельным 
МУП «Городская теплосеть».

Губернатор подписал распоряжение  
о начале отопительного сезона.

Подача тепла в социальные объекты и жилые 
дома Ульяновской области начнется в соответ-
ствии с обозначенными сроками. Так, отопитель-
ный сезон в регионе стартует 25 сентября. Если 
раньше не будет резкого похолодания, то, согласно 
графику, он начнется 25 сентября с пуска тепла в 
социальные объекты Ульяновска.

В обладминистрации пояснили, что в целях 
обеспечения нормативного температурного режи-
ма с 25 сентября будут проведены первые работы 
по заполнению тепловых сетей и систем отопле-
ния жилых домов химически очищенной водой. 
Первоочередной пуск систем отопления будет 
осуществляться в учреждениях здравоохранения 
и образования.

Отопление в жилых дома включат, если сред-
несуточная температуры воздуха за предыдущие 
пять суток опустится ниже восьми градусов теп-
ла. Профильное министерство будет вести еже-
дневный контроль за пуском тепла в учреждения 
социальной сферы и жилищный фонд в каждом 
муниципальном образовании региона.

Уже сейчас готовность объектов в Ульяновской 
области приближается к 100%. Практически все 
муниципальные предприятия, ведущие подготов-
ку к зиме, укладываются в график капитального 
ремонта тепловых сетей и гидравлических испы-
таний.

На вчерашний день к подаче тепла на 100 про-
центов были готовы учреждения соцзащиты, на 
99 процентов - образования, немного отставали от 
них учреждения медицины. 

Пробный пуск тепла намечен на 15 сентября.

Центр общественного контроля  
в сфере ЖКХ  
готов оказать помощь жителям региона

Он действует в рамках Указа Президента РФ № 600 «О мерах по обе-
спечению граждан доступным и комфортным жильем и повышению качества 
жилищно-коммунальных услуг».

По информации министерства строительства, ЖКК и транспорта Ульяновской 
области за первые шесть месяцев текущего года  специалистами Центра обще-
ственного контроля в сфере ЖКХ принято 986 обращений граждан. Из них по 
вопросам капитального ремонта многоквартирных домов - 240, тарифообразова-
ния - 156, смены управляющей компании - 48, социальных норм - 42, оплаты за 
отопление - 46.

В части содержания и ремонта многоквартирных домов принято 58 обраще-
ний, оплаты по индивидуальным и общедомовым приборам учета - 35, протечек 
крыш - 69, протечек труб канализации - 37, затопления жилого помещения и под-
вала - 64.

Перечень будет неполным, если не сказать, что по вопросам отсутствия хо-
лодного и горячего водоснабжения принято 69 обращений, нарушения темпера-
турного режима горячего водоснабжения  - 19, расчетов в квитанциях по оплате  
ЖКУ - 83, консультации по созданию ТСЖ - 20.

По результатам рассмотрения 231 обращение было направлено в государ-
ственные органы для дальнейшего рассмотрения, еще по 212 приняты меры раз-
личного характера. А также подготовлено семь информационно-методических 
материалов и проведено 26 совещаний с представителями управляющих органи-
заций и ТСЖ.

В минстрое области напоминают, что жители Ульяновской области могут об-
ращаться в региональный Центр просвещения и общественного контроля в сфе-
ре ЖКХ по адресу: г. Ульяновск, улица Гончарова, 54. Прием  жителей ведется с 
понедельника по пятницу с  9.00 до 17.00.

В центр можно обратиться по электронной почте ulqkhcontrol@yandex.ru или  
используя форму электронного обращения, размещенную на сайте www.e-save73.
ru  в разделе «Региональный центр общественного контроля».

Одновременно с этим работает «горячая линия». Жители региона могут по-
лучить необходимую консультативную помощь по вопросам предоставления 
жилищно-коммунальных услуг по телефону 8 (8422) 30-28-54.

Завершила работу 
международная школа 
перспективных направлений 
лечения заболевания вен.

АннА никс �

Александр Пушкин в свое время писал, 
что в России очень трудно найти две пары 
стройных женских ног. Современная ме-
дицина беспощадно добавляет: здоровые 
ноги найти еще сложнее - 90 процентов 
представительниц прекрасного пола, увы, 
страдают такой неприятной болезнью, как 
варикоз.

На прошлой неделе в Ульяновске ра-
ботала первая в России международная 
школа перспективных направлений ле-
чения заболевания вен. Ее слушателями 
стали около тридцати врачей  из Улья-
новска, Санкт-Петербурга, Москвы, Ка-
зани, Уфы, Самары, Тольятти, Нижнего 
Новгорода.

- Такая встреча дает нам возможность 
обмениваться огромным количеством 
информации, - говорит знаменитый фле-
болог из Италии Клаудио Аллегра. - В 
Европе намного больше таких заболева-
ний, и, соответственно, истории развития 
такой науки, как флебология, также боль-
ше ста лет. Россия тоже часть Европы, и 
мы должны работать в команде.

…На приеме у президента Всемир-
ной ассоциации флебологов, почетного 
президента Панамериканского общества 
флебологии и лимфологии, профессора 
Анжело Скудери  тридцатишестилетний 
ульяновец, диагноз «варикоз» которому 
поставили около двадцати лет назад. Все 
специалисты, осмотрев пациента, в один 
голос говорят, что необходима операция. 
Анжело Скудери не согласен.

- Я уже давно не делал операции в 
этом случае. Все сейчас решается через 
один укол… 

Анжело проводит медицинское вме-
шательство действительно через один 
укол, это называется склеротерапия.

- Это как в том анекдоте, когда нужно 
точно знать, куда именно уколоть, - шеп-
чет один из присутствующих на операции 
врачей. - Анжело сказал, что ток крови 
можно сравнить с рекой: если перекрыть 
все притоки Амазонки, то она обмелеет. 
Вот и здесь мы видим тот же эффект.

В итоге пациент уходит с операци-
онного стола, что называется, своими 
ногами, без соблюдения обязательно-
го постельного режима и последующей 
реабилитации. Конечно, ему придется 
соблюдать определенные правила, в тече-
ние месяца бинтовать ногу, но оператив-

ное вмешательство прошло так быстро, 
что он и сам не заметил.

По словам знаменитых флебологов, 
приехавших в Ульяновск, необходимо 
создание комплексных центров по изуче-
нию венозных заболеваний. Но, как гово-
рит профессор кафедры неврологии, ней-
рохирургии, физиотерапии и лечебной 
физкультуры УлГУ, президент Научного 

общества клинических флебологов Люд-
мила Белова, такая площадка уже имеет 
место быть на базе нашего университета:

- Это уже реальность, университет 
стал огромной площадкой для проведе-
ния всяческих форумов. Такие встречи 
способствуют и обучению наших врачей, 
которые остаются в нашей стране, и тоже 
будут передавать опыт своим коллегам.

ГеорГий кузнецов  �

В пятницу пятого сентября за-
меститель министра сельского, 
лесного хозяйства и природных 
ресурсов Ульяновской области 
Дмитрий Федоров провел оче-
редное заседание экологическо-
го правительства региона. 

В нем также приняли участие 
председатель комитета по аграр-
ным вопросам, продовольствию, 
развитию сельских территорий, 
природопользованию и охране 
окружающей среды областного 
парламента Виктор Антипов и 
его заместитель Сергей Глебов. 

На заседании были обсужде-
ны такие вопросы, как разработ-
ка региональной экологической 
программы «Зеленый регион», 
подготовка к проведению суб-
ботников в сентябре и октябре 
2014 года на территории об-
ласти, план проведения эколо-
гического марафона «Великая 
река - чистые берега».

В ходе заседания Виктор Ан-
типов выступил с предложением 
провести ревизию всех родни-
ков в регионе с целью закрепить 
за каждым из них ответствен-
ные организации, которые за-
нимались бы их обустройством 
и следили за состоянием  источ-
ников. Такими организациями 
могут стать власти поселений, 
крестьянско-фермерские хо-
зяйства, индивидуальные пред-
приниматели. Было отмечено, 
что в настоящее время многие 
родники в области бесхозны, и 
как следствие - приходят в запу-
стение и не чистятся. Как при-
мер - источники у села Сурские 
Вершины, где берут свое начало 
реки Сура и Барыш.   

Также председатель аграр-
ного комитета предложил про-
вести в октябре «круглый стол», 
посвященный исполнению зако-
нодательства Ульяновской об-
ласти, которое предусматривает 
ответственность за несанкцио-
нированные свалки.

…Две пары стройных женских ног

Анжело Скудери сравнил вены пациента с Амазонкой

Родники  
«распишут»  
по организациям? 
Состоялось заседание 
экологического 
правительства 
Ульяновской области. 

Не позднее 25 сентября
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Тем садоводам,  
кому посчастливилось 
вырастить на своих 
садовых участках 
сорт «Снежинский», 
называют его 
абрикосовым чудом 
или десертным 
совершенством.

Самое главное досто-
инство этого сорта - это 
его идеальный вкус, счи-
тается одним из самых 
вкусных сортов, извест-
ных на сегодняшний день. 
«Снежинский» намного 
слаще южных сортов, а 
по внешнему виду больше 
напоминает персик, что 
делает этот сорт еще более 
аппетитным. Его нежная, 
сочная мякоть тает во рту, 
а насыщенный аромат ча-
рует своим великолепием, 
невозможно остановиться, 
если в тарелке или на дере-
ве осталась хоть одна ягода 
этого спелого абрикосово-
го чуда. Мелкая косточка 
прекрасно отделяется от 
мякоти. Крупноплодность 
«Снежинского» достига-

ет 35 г. Плоды, словно пре-
красные фонарики вели-
чиной со среднее яблоко, 
заполняют крепкие ветки, 
не оставляя места даже 
листве.

Сорт очень ранний, 
самым первым зацветает 
в саду прекрасными розо-
выми цветами, доставляя 
настоящее эстетическое 
удовольствие дачникам и 
их соседям.

Высокая морозостой-
кость древесины и пло-
довых почек ставит этот 
сорт на порядок выше 
сортов, существующих 
и произрастающих в на-
шей климатической зоне. 
«Снежинский» плодоно-
сит даже после замороз-
ков до -400С.

Все эти качества дела-
ют «Снежинский» самым 
перспективным и востре-
бованным сортом абри-
коса. 

Для достижения жела-
емого урожая абрикоса не-
обходим сорт-опылитель. 
Лучший сорт-опылитель 
для сорта «Снежинский» - 
это сорт «Кичигинский».

Мы хотим, чтобы 
ваш урожай абрикоса 
был действительно уди-
вительным, поэтому со-
общаем, где можно с га-
рантией приобрести сорт 
абрикоса «снежинский» 
и необходимые сорта-
опылители.

Черная смородина считается одной 
из главных культур на садовом 
участке. Ягоды десертных сортов с 
удовольствием уплетают маленькие 
дети, а замечательное варенье и 
компоты в зимний период становятся 
настоящим украшением любого 
семейного застолья.

Новейшие сорта российской селекции 
черной смородины позволяют получить го-
раздо больший урожай ягод, которые имеют 
просто потрясающие вкусовые качества.

В первую очередь хочется выделить 
сорт смородины «селеченская». Ее креп-
кий куст нагружен очень аппетитной ла-
виной темных ягод с характерным ярким 
блеском, который притягивает взгляд и 
удивляет соседей. Плоды крупные, не 
осыпаются, постепенно становятся по-
хожими на сладкую изюмную ягоду. 
Главным достоинством данного сорта яв-
ляется неповторимый вкус, который для 
многих садоводов считается эталонным. 
Как правило, ягоды данного сорта съеда-
ются прямо с куста. Профессиональные 
садоводы внесли этот сорт в группу особо 
вкусных сортов и назвали «селеченскую» 
мечтой любого садовода!

Особого внимания заслуживает су-
перурожайный сорт черной смородины  
«валовая». Один куст данного сорта мо-
жет заменить на садовом участке более 
трех кустов обычных сортов. Величина 

плодов сравнима с размером крупной 
вишни, на сбор большого ведра уходит не 
более получаса. «Валовая» устойчива к су-
ровым климатическим условиям, хороший 
урожай гарантирован как в засушливое 
жаркое лето, так и  в холодное дождливое. 
Потрясающая зимостойкость дополняется 
устойчивостью к болезням и вредителям. 
Очень урожайный и надежный сорт!

Мы хотим, чтобы у вас все получи-
лось,  поэтому сообщаем, где можно с 
гарантией приобрести качественный по-
садочный материал, а также новейшие 
сорта сливы, абрикоса, смородины, жи-
молости и т.д.

Возможность попробовать уникальные вкусовые качества и испытать крупноплодность сортов появится 
 у ульяновских садоводов. Качественный и сертифицированный посадочный материал данного сорта  

в ограниченном количестве будет представлен на выставке-ярмарке саженцев, которая будет проходить  
в г. Ульяновске с 12 по 15  сентября 2014 г. в ДК «ВОС» (ул. Гагарина, 18), на стендах садовой фирмы «Виктория».

Телефон для справок 8 (3519) 45-15-70

Удивительный сорт  
абрикоса «Снежинский»

Суперурожайные кусты 
черной смородины!

Межрегиональный фестиваль-конкурс 
фольклорных коллективов «Свадьба в 
Обломовке», организованный Центром 
народной культуры региона при 
поддержке Министерства культуры 
Российской Федерации в рамках 
федеральной целевой программы 
«Культура России (2012 - 2018 годы)», 
пройдет в Ульяновске 11 - 14 сентября.

Конкурсный фестиваль состоится в рамках 
IV Международного форума «Культура и инве-
стиции: региональный аспект». В мероприятии 
примут участие фольклорно-этнографические 
коллективы из Республики Марий Эл, Республи-
ки Чувашия, Республики Татарстан, Республики 
Башкортостан. А также творческие коллективы 
из Ульяновской, Самарской, Пензенской и Ли-
пецкой областей. Участники фестиваля проде-
монстрируют старинные свадебные обряды на-
родов Поволжья, национальные костюмы, танцы 
и песни, которыми сопровождалось таинство 
бракосочетания.

В день открытия в 19.00 во Дворце культу-
ры «Губернаторский» пройдет торжественное 
открытие фестиваля-конкурса фольклорных 
коллективов «Свадьба в Обломовке». Перед зри-
телями выступит народный коллектив, лауреат 
международных и всероссийских конкурсов ан-
самбль этнической музыки «Миряне» Пензен-
ской областной филармонии. Художественный 
руководитель коллектива - заслуженный работ-
ник культуры РФ Елена Пыкова. В программе 
будут показаны старинные обряды, прозвучат 
лирические, плясовые, шуточные, протяжные 
песни, частушки и заговоры, духовная и мирская 
музыка, крестьянские песни и кадриль.

В ходе второго дня фестиваля «Свадьба в 
Обломовке» комиссия членов жюри под пред-
седательством Александра Ярешко, профессора, 
заведующего кафедрой народного пения и этно-
музыкологии ФГБОУ ВПО «Саратовская госу-
дарственная консерватория» (академия имени 

Фестиваль «Свадьба в Обломовке»  
пройдёт в Ульяновске

Справка «Ульяновской правды» 
Роман знаменитого уроженца Симбирска-Ульяновска Ивана Александровича Гончарова «Обломов», 
широко известный как в России, так и за пределами нашей страны, вдохновил на создание фе-
стиваля фольклорных коллективов. Обломовка - это олицетворение места, где героям хорошо жить, 
места, где господствует традиционный уклад жизни. Сегодня государственная семейная политика 
направлена на сохранение и возрождение семейных ценностей, приоритетное направление - укре-
пление института семьи. Сценическая реконструкция свадебных обрядов наглядно демонстрирует 
молодому поколению неповторимую красоту и поэзию свадебной традиции. 
В Ульяновске проект межрегионального фестиваля-конкурса фольклорных коллективов «Свадьба в 
Обломовке» впервые был реализован в 2012 году. В 2013 году география Обломовского фестиваля 
охватила 8 субъектов Российской Федерации. Всего в нем приняли участие 11 фольклорных коллек-
тивов из республик Чувашия, Марий Эл, Башкортостан, Удмуртия, Мордовия, а также из Астрахан-
ской, Ульяновской и Калужской областей.  
Основная цель проекта - сохранение, развитие и пропаганда многонациональной культуры России, 
распространение самобытных форм народного творчества, в первую очередь, среди детей и 
молодежи, формирование межэтнической и межрелигиозной толерантности, взаимообогащение 
национальных культур России, развитие любительского художественного творчества.

Л.В. Собинова) проведет конкурсный отсмотр 
участников фестиваля. На сцене Дворца «Губер-
наторский» фольклорные коллективы предста-
вят национальные свадебные обряды русских, 
чуваш, марийцев, башкир, мордвы, казаков.

В этот же день в рамках фестиваля «Свадьба 
в Обломовке» впервые в музее народного твор-
чества будет организована экспозиция «Игруш-
ки Шишкиного Леса» (прим. - Шишкин Лес 
- поселок в Троицком административном округе 
Москвы). На выставке будет представлена ба-
бенская игрушка. Свое имя промысел получил 
по названию деревни Бабенки, что в нескольких 
километрах от Шишкина Леса. С конца XIX века 
в этих местах на юго-западе Подмосковья стали 
изготовлять деревянную токарно-полированную 
игрушку. Всем желающим представится уникаль-
ная возможность совместно с мастерами Дома 
токаря принять участие в игровых эстафетах с 
использованием бабенской игрушки. Работа вы-
ставки продлится по октябрь включительно. 

На третий день фестиваля с 10.00 в Историко-
мемориальном центре-музее И.А. Гончарова нач-
нет работу «круглый стол» для руководителей 
коллективов по итогам конкурсного отбора и 
семинар-практикум «Использование традиций 
народной свадьбы в современной свадебной 
обрядности», в программе которого состоится 
творческая лаборатория по кузнечной свадьбе. 
Присутствующие обсудят традиционный рус-
ский свадебный обряд, национальный свадебный 
обряд, городской свадебный обряд, современный 
оригинальный свадебный обряд. 

В этот же день в 14.00 ожидается яркое шоу 
Обломовского фестиваля -  концертная про-
грамма коллективов-участников на эспланаде.  
Костюмированный свадебный марш пройдет по 
Венцу. Будут работать выставки декоративно-
прикладного творчества и народных ремесел. 
Запланированы выезды участников фестиваля-
конкурса фольклорных коллективов «Свадьба в 
Обломовке» с концертными программами в Ку-
зоватовский, Вешкаймский районы и город Ди-
митровград. 

Завершат фестиваль-конкурс фольклор-
ных коллективов «Свадьба в Обломовке» гала-
концерт и церемония награждения победителей 
Обломовского фестиваля. 
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погода в УЛЬяновске

В «Ульяновской правде» № 131 (23.576) от 8.09.2014 г. на стр. 3 при 
опубликовании Закона Ульяновской области № 126-ЗО от 04 сентября 
2014 г. «О внесении изменений в Закон Ульяновской области «Об 
областном бюджете Ульяновской области на 2014 год и на плановый 
период 2015 и 2016 годов» допущена техническая ошибка. Вместо  
«г. Ульяновск. 03 сентября 2014 г. № 126-ЗО» правильно следует 
читать: «г. Ульяновск. 04 сентября 2014 г. № 126-ЗО».

Приносим извинение всем заинтересованным лицам.

Андрей МАклАев  �

В субботу 6 сентября в аквато-
рии Свияги прошли традиционные 
соревнования по водно-моторному 
спорту на Кубок Главного управ-
ления МЧС по Ульяновской об-
ласти. Организаторами выступили 
Ульяновская федерация морского 
многоборья, водно-моторного, во-
днолыжного и судомодельного спор-
та, Главное управление МЧС России 
по Ульяновской области и комитет 
по делам молодежи, физической 
культуре и спорту администрации 
Ульяновска.

Розыгрыш Кубка Главного управ-
ления МЧС России по Ульяновской 
области по водно-моторному спор-
ту проводился в двух возрастных 
группах - взрослой и детской.  В 
гонках сразились свыше 60 участ-
ников: спортсмены федерации 
водно-моторного спорта, участники 
детско-юношеского клуба «Форму-
ла будущего», кадеты МЧС, госу-
дарственные инспекторы по мало-
мерным судам Центра ГИМС МЧС 
России по области, представители 

службы ГЗ и ПБ региона. 
В программу соревнований вош-

ли гонки на мотолодках детско-
юношеского спортивного клуба 
«Формула будущего», патрульных 
мотолодках ГИМС МЧС «Корвет», 
спортивных и гоночных мотолодках 
классов CН-350, S-550,С-500, мото-
лодках ПСС МЧС (НПСН-350). 

Не обошлось и без аварий. Во 
время соревнований на трассе пере-
вернулся один из участников на мо-
толодке СН-350. Судно и спортсмена 
оперативно эвакуировали на берег, 
после чего гонка продолжилась. Се-
рьезно никто не пострадал. 

По результатам соревнований 
среди заездов в детско-юношеском 
классе «Формула будущего» по-
бедителем стала Наталья Жукова. 
Среди водномоторников во взрослой 
категории главные награды доста-
лись Сергею Яшугину (кмс) и Павлу 
Светухину. Среди государственных 
инспекторов первое место занял 
представитель группы патрульной 
службы Центра ГИМС МЧС регио-
на Владислав Сулиган. Победителей 
и призеров соревнований наградили 
победными Кубками ГУ МЧС России 
по Ульяновской области, медалями, 
дипломами и ценными подарками.

В Ульяновске разыграли Кубок МЧС  
по водно-моторному  спорту 

Театральный фестиваль 
«Золотая маска» 
начался в Ульяновске 
постановкой Чехова

АннА нИкС �

Классическая постановка по не 
менее классической пьесе Чехова 
«Три сестры» необычна - так нам 
обещают многочисленные рецензии 
видевших ее критиков. Исходя из 
того, что показали корреспонден-
там на ульяновской презентации, 
осмелюсь утверждать, что она как 
раз совершенно классическая,  а уж 
хорошо это или плохо - решать зри-
телям.

Весьма условные декорации, 
опять же классические образы и 
костюмы. Простой деревянный 
фасад двухэтажного дома и такое 
же деревянное крыльцо, спускаю-
щееся со сцены в зрительный зал. 
Спектакль не становится от этого 
хуже или лучше - он такой, каким 
его выстроил режиссер Малого 
драматического театра Лев Додин. 
Классику, наверное, и надо ставить. 
Классически. Одиннадцать лет три 
сестры - Ольга, Маша и Ирина - жи-
вут в провинциальном небольшом 
городке и практически единствен-
ное их желание - уехать в Москву. 
Чехов всегда был и будет необыкно-
венно современен - чем не заветное 
желание для молодежи нынешней 
России? Но, как опять же у Чехова, 
ни к каким практическим действи-
ям это желание не сводится - одни 
мечтания на ступеньках сцены, 
которые в спектакле изображают 
крыльцо дома. Действо начинает-
ся с празднования дня рождения 
самой младшей сестры, Ирины. Ей 
исполняется двадцать лет. 

- Эти двадцать лет вовсе не та-
кие уж веселые, - говорит испол-
нительница роли Ирины Елиза-
вета Боярская. - По тем временам 
до двадцати лет не выйти замуж 
- практически трагедия. Но, навер-

ное, даже если бы они добрались до 
Москвы, вряд ли что-то в их судьбе 
изменилось бы. 

По словам Елизаветы, она сна-
чала мечтала о роли Маши - роли 
драматической, состоящей из цело-
го сплетения любовных связей. Но 
сейчас роль Ирины - одна из самых 
любимых в ее репертуаре.

- В роли Ирины мне довелось 
первый раз прикоснуться к миру Че-
хова, и, конечно, это было прекрас-
но. Я почти десять лет в Малом дра-

матическом театре, но Ирина - это 
своеобразная «отправная точка», 
одна из моих первых серьезных ак-
терских работ. Она совсем не такая, 
как ее принято хрестоматийно по-
нимать у Чехова, особенно в первом 
акте - в белом платье, единственная 
веселая, непосредственная, прини-
мающая день сегодняшний с улыб-
кой. Но как можно это делать, если 
надежды сестер с каждым днем уга-
сают? Ирина - не воздушная девица 
в белом платье, а понимающая, что 
ей исполняется двадцать лет и она 
потихоньку превращается в Ольгу, 
у которой в жизни уже вряд ли что-
то случится.

По словам исполнителя роли Ту-
зенбаха, актера Сергея Курышева, 
классика тем и интересна, что про-
являет проблемы, которые не меня-
ются с течением времени.

Любовный треугольник между 
Машей, которую играет Елизавета 
Калинина, ее мужем Кулыгиным 
и подполковником Вершининым 
- тоже классический вариант раз-
вития сюжета. Вершинин женат, но, 
как и Маша со своим мужем, несчас-
тен в браке. Между Вершининым и 
Машей сразу вспыхивает взаимное 
чувство, и в конце, когда солдаты 
уходят из города, они сливаются 
в таком страстном поцелуе, что их 
приходится разнимать. Кулыгин 
же, зная про эту связь, старается ее 
не замечать и радуется отъезду во-
енных в надежде снова зажить по-
прежнему.

Пьеса завершается уходом полка 
из города под музыку военного ор-
кестра и словами Ольги: «Музыка 
играет так весело, бодро, и хочется 
жить! Пройдет время, и мы уйдем 
навеки, нас забудут, забудут наши 
лица, голоса и сколько нас было, но 
страдания наши перейдут в радость 
для тех, кто будет жить после нас, 
счастье и мир настанут на земле, и 
помянут добрым словом и благосло-
вят тех, кто живет теперь. О, милые 
сестры, жизнь наша еще не кончена. 
Будем жить! Музыка играет так ве-
село, так радостно, и, кажется, еще 
немного, и мы узнаем, зачем мы жи-
вем, зачем страдаем… Если бы знать, 
если бы знать!».

В Москву, в Москву…

Роль Ирины у Лизы Боярской 
одна из любимых

Одержимость Майкла Кинга
мУЛЬтипЛекс «синема парк», 

«космос», «ЛУна», «кинопарк».
Главный герой фильма - режиссер-

документалист, который не верит ни в Бога, ни 
в дьявола. Когда умирает его жена, он решает 
снять фильм о религии и спиритуализме и до-
казать, что вся мистика - это просто выдумка. 
В процессе съемок он встречается с демоноло-
гами, некромантами и оккультистами, которые 
испытывают на нем самые темные и сильные 
заклятия. Эти обряды пробуждают неведомые 
и безудержные силы зла…

Открытие выставки  
«А.А. Пластов.  
Вслед за Пушкиным…» 

мУзей пЛастова
Будет представлено более сорока графических 

и живописных работ из собрания семьи Пласто-
вых. По словам организаторов, выставка является 
первой попыткой целостного визуального пред-
ставления одной из главных тем творчества ху-
дожника - «Пугачевщины», генетически связан-
ной в русской культуре с именем Пушкина. 

«Крохотный синий томик Пушкина «Капи-
танская дочка» и кольцовское «Что ты спишь, 
мужичок» было первое, что я узнал из литера-
туры и что пытался иллюстрировать. Зачем? 
Кто знает! Не помню сам», - писал художник в 
автобиографии. 

Осенью 1833 года во время путешествия по 
Поволжью с целью изучения материалов о пуга-
чевском бунте Пушкин побывал в Симбирске и 
проезжал по старому Московскому тракту мимо 
столь любимых Пластовым пейзажей. На рубе-
же 40 - 50-х годов художник работает над серией 
иллюстраций к повести «Капитанская дочка».

Выставка открыта для посещения ежеднев-
но с 10.00 до 18.00 до 10 ноября 2014 года. Вы-
ходной - пятница.

Выставка Масута Фаткулина 
«Живопись. Избранное»

В Ленинском мемориале в рамках ассамблеи 
художников «Пластовская осень», традиционно 
вошедшей в культурную программу IV Между-
народного культурного форума «Культура и 
инвестиции: региональный аспект», состоится 
открытие персональной выставки председате-
ля исполкома Международной конфедерации 
Союза художников Масута Фаткулина «Живо-
пись. Избранное».

На выставке будут представлены работы, 
созданные мастером в 70 - 80-е годы ХХ века, а 
также за последние пять лет. 

Выставка открыта для посещения до 21 сен-
тября 2014 года.

На площадке перед  
Ульяновским государственным 
педагогическим университетом 
пройдёт праздник в честь  
симбирцита

Мероприятие получило название «Симбир-
цитовый венец». В рамках мероприятия гости 
праздника смогут посмотреть на различные 
поделки из ульяновского минерала. Также для 
ульяновцев накроют столы с лакомствами раз-
личных народов Симбирского края. Каждому 
пришедшему вручат кусочек симбирцита на 
память.
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